

Artikel: 32327HBC4040

(UAG Urban Armor Gear Scout Handstrap Smartcard Case | Microsoft Surface Pro 11/10/9 | schwarz | bulk | 32327HBC4040)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 32327HBC4040

Länge: 330,00 mm

Breite: 240,00 mm

Höhe: 33,00 mm

EAN Nummer: 840283908859

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,419 kg



840283908859

Deutsch:

Urban Armor Gear Scout Handstrap Smartcard Reader Case für das Microsoft Surface Pro 11 & 10 & 9
 P/N: 32327HBC4040
 Farbe: Schwarz
 Verpackung: Bulk (Brown Box)

SICHERHEIT und FLEXIBILITÄT

Das Gerät ist mit einem integrierten Smartcard-Lesegerät ausgestattet und kann mit Sicherheitssoftware kombiniert werden um sicherzustellen, dass die Daten stets geschützt sind. Sie können dies für unterschiedliche Einsatzbereiche einfach anpassen, sodass jedes Gerät auf wichtige Sicherheitsanwendungen beschränkt und für diese optimiert ist.

ULTIMATIVE MOBILITÄT

Das leichte und schlanke Design sorgt dafür, dass das Surface Pro 10/9 unterwegs bequem zu tragen und stets geschützt ist.

Sichern Sie wichtige Unternehmensdaten und Geräte mit dem CAC/PIV CARD READER CASE von UAG, das speziell für das Microsoft Surface Pro 10/9 entwickelt wurde. Das Case lässt sich nahtlos am Surface anbringen und wird über USB angeschlossen. Das Case ist mit einer integrierten Handschlaufe und einem integrierten Smartcard-Leser ausgestattet, der eine starke Zwei-Faktor-Chip- und Pin-Authentifizierung sowie FIPS-Verschlüsselung unterstützt. Es ist ideal für den Einsatz im Verteidigungsministerium, in Regierungsbehörden oder in anderen Organisationen, in denen hohe Sicherheit und Compliance der Schlüssel zur Vermeidung von Datenverlusten sind. Das Smartcard-Lesegerät ermöglicht mobilen Benutzern den direkten Zugriff auf sicheres Browsing, Microsoft Outlook E-Mail, OWA, SharePoint und Portalseiten auf Ihrem Gerät. Das flache Design und die Kompatibilität mit dem Surface Pro-Kickstand ermöglichen ultimative Handhabung, das Case ist robust genug für den Einsatz in den meisten physischen Umgebungen.

CAC/SMART CARD KOMPATIBILITÄT

Unterstützt standard ISO7816 Class A, B and C (5V, 3V and 1.8V) Karten, erfüllt aktuelle und zukünftige Sicherheitsanforderungen.

ROM (READ ONLY MEMORY) FIRMWARE

Bietet zusätzlichen Schutz für Ihr Gerät, diese kann nicht verändert werden.

FIPS 201- AND TAA- KONFORMES DESIGN

Ideal für den Einsatz in der staatlichen Datensicherheit.

ANTI-MANIPULATIONS-DESIGN

Das Gehäuse um die Speicherkarte ist so konstruiert, dass eine physische Manipulation der Speicherkarten verhindert wird.

Features: Extrem robuste Schutzhülle mit stoßfestem, weichen Innen-Kern. Integrierter Halter für den Microsoft Surface Pen Kompatibel mit dem Microsoft Type Cover (nicht im Lieferumfang). Handschlaufe auf der Rückseite. Uneringeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera und den Touchscreen. Erfüllt die Falltest-Standards des US-Militärs (MIL-STD 810G 516.6). Offizielle "Designed for Surface" Zertifizierung. Kompatibilität: Microsoft Surface Pro 9 Wi-Fi / Wi-Fi & 5G / Business, Surface Pro 10 Wi-Fi / Wi-Fi & 5G / Business, Surface Pro 11. Edition Wi-Fi / Wi-Fi & 5G / Business

Englisch:

Urban Armor Gear Scout Handstrap Smartcard Reader case for Microsoft Surface Pro 11 & 10 & 9
 P/N: 32327HBC4040
 Color: Black
 Packing: Bulk (Brown Box)

SECURITY AND FLEXIBILITY

Equipped with an integrated smart card reader, the device can be combined with security software to ensure data is always protected. Easily customize deployments so that each device is limited to and optimized for key secure operations

Artikel: 32327HBC4040

(UAG Urban Armor Gear Scout Handstrap Smartcard Case | Microsoft Surface Pro 11/10/9 | schwarz | bulk | 32327HBC4040)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR
MPN: 32327HBC4040

Länge: 330,00 mm
Breite: 240,00 mm
Höhe: 33,00 mm
EAN Nummer: 840283908859
Zollnummer: 3926.90.9790
Gewicht: 0,419 kg



840283908859

applications.

ULTIMATE MOBILITY

The lightweight and sleek design keeps the Surface Pro 10/9 both comfortable to carry on the move and always protected.

Secure important enterprise information and device with UAG'S CAC/PIV CARD READER CASE DESIGNED SPECIFICALLY FOR THE MICROSOFT PRO 10/9. The innovative and compact design attaches seamlessly to Surface device and connects via USB. The case is equipped with built-in hand strap and an integrated smart card reader that supports strong two-factor chip plus pin authentication and FIPS encryption. Ideal for use it at the DOD, government agency or any organization where strong security and compliance are key to avoiding data loss. The smart card reader allows mobile users direct access to secure browsing, Microsoft Outlook email, OWA, SharePoint and portal sites on your device. Its low-profile design and Surface Pro kickstand compatibility, allows for ultimate portability and is durable enough for use in most physical environments.

CAC/SMART CARD COMPATIBILITY

Supports standard ISO7816 Class A, B and C (5V, 3V and 1.8V) cards to meet current and future security needs.

ROM (READ ONLY MEMORY) FIRMWARE

Provides additional hardware protection and cannot be altered or changed.

FIPS 201- AND TAA-COMPLIANT DESIGN

Ideal for government data security use.

ANTI-TAMPER DESIGN

Enclosure is designed to prevent physical tampering of the internal memory components for added security.

Features:Feather-light construction Impact-resistant soft core Non-slip ruggedized grip Easy access to touchscreen and ports Holder for Microsoft Surface Pen Compatible with the Microsoft Type Cover (not included) Handstrap on the backside Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6) Official "Designed for Surface" certified **Compatibility:**

Microsoft Surface Pro 9 Wi-Fi / Wi-Fi & 5G / Business, Surface Pro 10 Wi-Fi / Wi-Fi & 5G / Business, Surface Pro 11. Edition Wi-Fi / Wi-Fi & 5G / Business